

# Ökumenischer Neujahrsempfang in Ober-Wöllstadt

**Gelungener Auftakt ins neue Jahr mit  
Andacht, Begegnung und Austausch**

*Von Andreas Bernard*

*12. Jan. 2025*



Am Sonntag, den 12. Januar 2025, fand der traditionelle ökumenische Neujahrsempfang im Pfarrsaal der St.-Stefanus-Gemeinde in Ober-Wöllstadt statt. Die Veranstaltung wird jährlich im Wechsel mit der St. Paulus-Gemeinde und der evangelischen Kirchengemeinde aus Nieder-Wöllstadt ausgerichtet.

Nach einer besinnlichen Andacht, geleitet von Pfarrer Norbert Braun und Pastor Florian Witzel, begrüßte Andreas Bernard, der Vorsitzende des Pfarrgemeinderats St. Stefanus, die Anwesenden mit einer kurzen Ansprache. Anschließend wurde gemeinsam auf das neue Jahr angestoßen.

Die Gäste erfreuten sich an einem reichhaltigen Buffet und nutzten die Gelegenheit, bei guter Stimmung über mehrere Stunden anregende Gespräche zu führen. Der Empfang bot einen gelungenen Start ins neue Jahr und stärkte die Gemeinschaft der Wöllstädter Kirchengemeinden.